

県北大会、そして期末テストが近づいています

県北中体連大会を来週に控え、県大会出場に向け、多くの部活動で頑張っているところです。一方、今週の月曜日は期末テスト2週間前となり、テスト範囲表を配付しました。中間テストがなかったため、今年度最初の定期テストとなります。1学期の評定を決める重要な資料となりますので、中体連と同様、しっかりと準備をし、授業や家庭学習に集中して取り組んでほしいと思います。

中島さやか教育実習生の研究授業
1組で社会科の研究授業を行いました。3週間の実習期間も今日で終わりとなります。ぜひ、教員となって学校にもどってきてください。

佐藤隆太先生も研究授業
教員1年目の佐藤先生は、3組で研究授業を行いました。教員になっても研修はずっと続きます。未来を担う佐藤先生、がんばっています。



職場体験に向けて
30カ所の事業所に協力いただき、体験活動を実施します。教員の事前訪問が終了し、生徒の事前訪問に向けて、電話をかける練習をしています。来週中には電話をかけ、24日(月)か28日(金)に事前訪問に出かけます。事業所の場所を確認し、準備物や仕事内容などを直接聞いてきます。



期末テストは6月24日(月)
1年生の時のような、緊張感はなくなっても、がんばる気持ちなくなるとは困ります。継続は力なり。目標をもち、がんばり続けてほしいと思います。



【来週の予定】

月日	曜	1	2	3	4	5	6	行事等	清掃	部活動
6/17日	月	月1	月2	月3	月4	月5	月6		○	○
18日	火	英語	社会	理科	数学	/	/	B日程 県北中体連大会(弁当)	×	○
19日	水	学	年	授	業	/	/	B日程 県北中体連大会(弁当)	○	○
20日	木	木1	木2	木3	木4	木5	木6	弁当	○	○
21日	金	金1	金2	金3	金4	栄養	/	B日程 栄養教室 職員会議	○	×

※18日(火)～20日(木)は給食がありません。
18日(火)、19日(水)は午後には活動がある場合は弁当持参となります。
20日(木)は**全員弁当持参**です。